

冬の訪れ

赤や黄色に色づいた葉も冷たい風に吹かれ、冬の訪れを感じるようになりました。2学期には、運動会や遠足、町探検など、行事や体験活動が実施できました。子どもたちは、それぞれの行事や体験活動を通して、友達とかかわりながら意欲的に学習に取り組み、心も体も大きく成長してきたように思います。参観日の授業でも見ていただいた人権学習では、2年生の目標にもなっている「あったか言葉」をつかって、コミュニケーションを取る学習をしました。ご家庭でも、「あったか言葉」について親子でお話ししてみてください。

冬休みまで、あと3週間となりました。12月は、“師走”と言われるようにあわただしい時期ですが、充実した気持ちで冬休みを迎えられるように、2学期のしめくくりをしっかりとしていきたいと思っています。今月も、保護者の皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

今月の予定12月

- | | |
|--------------------------------------|-----------------------------|
| 1日（金）人権集会 | 20日（水）学校安全の日
ノーメディアデー |
| 3日（日）PTA資源ゴミ回収 | 22日（金）第2学期終業式
（14:00 下校） |
| 4日（月）児童朝会 | 23日（土）冬季休業日開始 |
| 11日（月）集金引き落とし①・袋集金
個人懇談（13:20 下校） | |
| 12日（火）個人懇談（13:20 下校） | |
| 13日（水）個人懇談（13:20 下校） | |
| 16日（土）冬の星空観察会（希望者） | <u>1月</u> |
| 18日（月）児童朝会
集金引き落とし日② | 9日（火）第3学期始業式 |
| 19日（火）楽焼き（成形） | |

学習の予定

国語	わたしはおねえさん お話のさくしゃになろう 冬がいっぱい	音楽	ようすを思いうかべよう
算数	三角形と四角形 図をつかって考えよう どんな計算になるのかな 買えますか？買えませんか？	図工	おはなし大すき 楽やき
生活	もっとなかよし町たんけん	体育	いろいろなうごきのうんどうあそび なわとび
		道徳	うつくしいもの、うつくしい心 おかあさんとのやくそく かいらんぼん

お知らせ・お願い

☆ かけ算九九、がんばっています

算数では、かけ算の学習が続いています。5・2・3・4のだんに比べると、6・7・8・9のだんははるかに覚えにくいのですが、子どもたちは、次々に九九のレベルを上げようと頑張ってきました。しかし、まだまだ正確に覚えきれていない九九もありますので、ご家庭でもお子様が意欲を失わず確実にすべてのだんの九九が覚えられますよう、引き続き励ましていただければと思います。学校では、九九のレベルを設定し、次々にレベルを上げることができるよう励ましています。レベル3まで進めるよう、ご家庭でも励ましてください。九九のレベルは次のとおりです。

レベル1・・・上り九九が言える。

レベル2・・・ぼらぼら九九が言える。

がんばれ!

☆ 個人懇談について

12月11日(月)、12日(火)、13日(水)の3日間に、個人懇談を予定しています。子どもたちの学校生活や学習の様子について話し合いたいと思います。10分程度の限られた時間ですので、ご質問等がありましたら予め考えておいてください。よろしく願いいたします。寒い時期です。暖かくしてお越しください。

☆ 書道セットの申し込みについて

3年生から毛筆学習に使用する「書道セット」の見本を、個人懇談期間中、2年教室横のオープンスペースに展示いたします。3学期に申し込み袋をお配りしますので、ご希望の方は申し込んでください。申し込みをせず、個人的に文房具店等で購入していただいてもかまいません。また、リコーダーの見本も展示しておきます。

☆ 忘れ物をしないように声かけを!

学習をスムーズに進めるためには、まず学習用具の準備ができていることが大切です。削った2Bの鉛筆・赤と青の鉛筆・消しゴム・ミニ定規など、筆箱の中身が整っているか、また、学習に必要なものを学校に持って行っていないか等、時々点検をお願いします。連絡袋、体操服や赤白帽、下敷き等を忘れていることが時々あります。毎日自分できちんと次の日の学習準備ができるよう励ましていただき、忘れ物をしないようご協力ください。